



「達成感」いっぱい！頑張り抜きました！～第57回体育大会開催～

校長 藏 蘭 孝一



9月15日(日)に、第57回国分南中学校体育大会を開催しました。

台風の発生に伴い、大会当日まで天候が心配される中でありましたが、生徒の頑張りが台風をも吹き飛ばし、無事に、そして盛大に開催することができました。

今年度の体育大会のスローガンは「燃やせ！輝け！南中魂 最高の青春を彩れ！」素晴らしい

スローガンです。本校の体育大会は、実行委員、応援団を中心に、生徒自身が創り上げる体育大会です。生徒たちはこの意義をしっかりと認識し、きつい練習にも頑張ってきました。これこそが「燃やせ！輝け！南中魂」につながる重要なことで、その結果として、まさに最高の青春を彩る数々の光輝く思い出に残る素晴らしい大会となりました。

黄団、青団、白団、赤団の各団は、応援団を中心に毎日一生懸命練習に励んできましたが、練習を進める中では順調なことばかりでなく、様々な壁が各団の前に立ちはだかることもあったかと思えます。しかし、生徒たちはその壁を見事に乗り越えて体育大会当日を迎えることができました。そしてその壁を乗り越えるたびに、各団のまとまりが強固なものになっていったことと思えます。

そして迎えた体育大会当日は、各団ともに、すべての競技、応援に全力を尽くしてくれました。結果は、競技の部で白団の優勝、応援の部で赤団の優勝となりましたが、団のまとまりという点では、どの団も100点満点の最高のまとまりでした。何よりも素晴らしいことは、生徒が仲間と力を合わせ、全力を尽くし切ったその先にある、何物にも代えがたい「達成感」を得ることができたことです。「達成感」とは、一生懸命頑張り抜いた人だけが手にすることができるものです。体育大会では、生徒全員にこのひたむきな姿がありました。参加した生徒全員がこの「達成感」という栄冠を手にすることができたのではないかと思います。そういう意味で、最高の体育大会になったと思います。体育大会をはじめ、学校にはたくさんの行事がありますが、そのすべてに共通したことがあります。それは、そこに向けて練習や準備に取り組む中で、「協力する力」や「やり遂げる力」などを身に付け、一人一人が成長するということです。体育大会本番では、一瞬一瞬に生徒の確かな成長が見られ、生徒たちの成長の集大成と呼べるような大会になりました。

保護者の皆様には、PTA 種目にも参加していただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、大会が大きく盛り上がりました。また、PTA総務委員会、環境保体部をはじめ、多くのPTA会員の皆様に、体育大会の準備や当日の運営においても大変お世話になりました。

今年度の体育大会は、大会スローガンのとおり、生徒一人一人が自分の中にある南中魂を燃やし、輝かせ、最高の青春を彩る数々の感動を巻き起こした、本当に素晴らしい大会となりました。

体育大会開催に当たり下井公民館、上之段公民館、鎌田建設様より御祝儀もいただきました。厚く御礼申し上げます。誠にありがとうございました！



《 地域に貢献～縄文の森ボランティアガイド～ 》



7月31日(水)、8月2日(金)及び3日(土)に上野原縄文の森ボランティアガイドを実施しました。これは、地域の教育資源に触れ、郷土への関心を高めるとともに、郷土に誇りと愛着をもつことやコミュニケーション能力の向上をねらいとして行っているものです。今回は1年生2名、2年生11名、3年生3名の計16名の生徒が参加してくれました。7月中に2回事前の研修も行い、入念に準備を重ねて本番を迎えましたが、皆、南中生らしく明るく爽やかにガイドの仕事を果たしてくれました。訪れたお客さんも多く、昨年度からPTA研修部の研修視察も兼ねて実施しておりますが、今回も大変好評でした。上野原縄文の森の方々からも、「素晴らしいガイドでした」とお褒めの言葉もいただきました。

《 学校がとてもきれいになりました～PTA親子奉仕作業～ 》

8月24日(土)にPTA親子奉仕作業を実施しました。1年生の生徒及び保護者の皆様を中心として、学校の草払い・除草等の清掃作業を行っていただきました。当日、欠席された方には8月31日(土)に御参加いただきました。またPTA環境保体部の方々には、両日ともに御協力をいただきました。早朝から作業を始めましたが、既に暑さの厳しい中での作業となりました。御協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。おかげさまで、学校が大変きれいになりました。また皆様に整備していただいたきれいな校庭で、第57回体育大会も盛大に開催することができました。重ねてお礼申し上げます。体育大会に向けては、本校同窓会長の小原久幸様も草払いや樹木の選定等の環境整備を行ってくださいました。誠にありがとうございました！



《 貴重な経験～吹奏楽部、亀割峠防災着工式での演奏～ 》

8月25日(日)に福山小学校体育館で、鹿児島県と霧島市、鹿児島県国道事務所主催による「国道220号亀割峠防災着工式」が開催されました。この式典のアトラクションで、本校吹奏楽部が演奏させていただきました。国の大きな事業ということで、国土交通省の方々や、県知事、市長をはじめ、国会、県議会、市議会の議員さんや商工会の皆様など多数の方々がお臨席される中での演奏でしたが、堂々と南中生らしいハーモニーを奏でてくれました。この日は鍬入れの式にも代表生徒が参加させていただきました。貴重な経験となった一日でした。



《 いじめの撲滅を目指して～いじめ問題を考える週間の取組～ 》

「いじめ問題を考える週間」として、全学級道徳の時間にいじめ問題についての学習をしたり、人権小話等をとおして人権について考える機会をもったりするなどの取組を行いました。これからも、思いやりの心を大切に、多様な考えや意見を受け入れ、互いに理解し合おうとする南中生であってほしいと思います。

〔10月の主な行事予定〕

1日(火) 全校集会 SC来校日
 2日(水) 生徒会役員改選 B校時
 3日(木) 地区総体【駅伝競技】
 4日(金) 生徒会本部役員当選者発表 B校時
 8日(火) 地区新人大会(～10/10)
 3年ドリカムプラン実力テスト(～10/9) C校時
 12日(土) 土曜授業実施日 芸術鑑賞会
 13日(日) テスト前部活動停止(～10/16)
 15日(火) 学年集会
 健康強調週間(～10/25)

18日(金) B校時
 19日(土) 縄文の森秋祭り(ダンス部出演)
 21日(月) 教育実習(～11/1, ～11/9)
 22日(火) 全校集会 英検IBA B校時
 24日(火) 学級専門部会
 25日(水) 2年学習文化発表会リハーサル
 学校専門部会 SC来校日 B校時
 28日(月) 1年学習文化発表会リハーサル
 新生徒会役員発表
 29日(火) 生徒集会 B校時
 30日(水) 3年学習文化発表会リハーサル
 B校時